
令和４年度佐久市姉妹都市・友好都市親善協会総会 

書面決議質疑① 

（質疑） 

会員数と会費納入者の人数に大きな開きがあるが理由

は？また、対応策は？ 

（回答） 

 会費徴収につきましては、例年、未納分も含めて納入依頼

をさせていただいているところですが、退会の意思は示して

いないが、長期間未納となっている会員の方も一定数いらっ

しゃいます。 

 今後は、未納者へ再度納入のお願いをしていきたいと考え

ております。それでも長期間会費が未納となっている会員の

方につきましては、役員会においてもご発案いただいており

ますが、「３年以上の会費未納がある方をボーダーラインと

して、加入継続の意思の有無を確認し、継続を希望しない場

合については、本会を退会していただく」ことで、会員名簿

についても整理をしてまいりたいと考えております。 


